

BOLETÍN DE PRENSA No. 419

- Vinculación con UNAM se reforzará también con un convenio particular que fortalecerá el desarrollo de la investigación científica.
- Rector de la UAA continúa trabajando de la mano con ANUIES para fortalecer educación superior.

Ciudad de México.

El rector de la Universidad Nacional Autónoma de México, Luis Enrique Graue Wiechers, ofrecerá una conferencia magistral en la Universidad Autónoma de Aguascalientes sobre oftalmología y su experiencia en materia de educación, fortaleciendo la vinculación que se ha mantenido entre ambas Instituciones.

Así lo acordaron en la capital del país el rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, y el titular de la UNAM, quienes sostuvieron un breve encuentro en el que se abordaron importantes temas de vinculación y acción conjunta, los cuales se retomarán con la visita de Graue Wiechers.

Durante este diálogo el rector de la UNAM confirmó que será a principios del mes de noviembre cuando estará en Aguascalientes para tener un encuentro con catedráticos y estudiantes de la UAA sobre el área en la que ha desarrollado diferentes investigaciones de oftalmología, enriqueciendo los conocimientos de la comunidad del Centro de Ciencias de la Salud.

Cabe destacar que Graue Wiechers es miembro del Colegio Real de Médicos de Reino Unido, de las reales academias de Medicina de España, Cataluña y Sevilla, y el único mexicano que ha ocupado un sillón en la Academia Ophthalmologica Internationalis. Además, es vicepresidente del Consejo Internacional de Oftalmología, presidente de la Asociación Panamericana de Oftalmología, de la Academia Nacional de Medicina, del Consejo Mexicano de Oftalmología, del Patronato Fundación Conde de Valencia y es fundador del Centro Mexicano de Córnea.

En esta misma reunión establecieron la posibilidad de firmar un convenio específico en algunas áreas en las que la UNAM ha desarrollado investigaciones, para permitir mayor vinculación, movilidad e intercambio de catedráticos y estudiantes.

Este encuentro se realizó gracias a la intervención del secretario general ejecutivo de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES), Jaime Valls Sponda, quien ha promovido de manera decidida la vinculación de las universidades del país para elevar su calidad académica a través del intercambio de conocimientos entre las instituciones.

Al respecto, el rector Mario Andrade Cervantes destacó el trabajo de Valls Sponda y reiteró su compromiso de continuar trabajando de la mano con la ANUIES para fortalecer la educación superior, agradeciendo además el apoyo del rector de la UNAM, quien ofreció su apoyo decidido para fortalecer los acuerdos entre ambas instituciones.

